

## Ein neuer Ruheraum für die OGS Siersdorf

### Aachener Bank packt tatkräftig mit an

**Siersdorf.** Mit dem neuen Jahr ist zwar das Jubiläum der Aachener Bank abgeschlossen, ein Versprechen der 125-Jahre alten Volksbank galt es jedoch noch einzulösen. Im Herbst letztes Jahr hatten motivierte Mitarbeiterinnen auf der ersten Etage der OGS Siersdorf die Regale leergeräumt, gekramt und die Wände neu gestrichen. Eine große Spende der Bank hatte die Anschaffung von neuen Möbeln und schöner Dekoration für den Ruhebereich ermöglicht. Zum Beispiel ein Rückzugs-Iglu oder eine beruhigende Wassersäule.



Diese sind nun geliefert worden und selbstverständlich hat bei der Installation und dem Herrichten der neuen Einrichtung auch wieder ein Team der Aachener Bank tatkräftig geholfen. „Wir freuen uns, dass der Raum nun fertig ist“, sagt Robin Homberg, Leiter der Offenen Ganztagschule. „Unser ganz herzlicher Dank geht an die Aachener Bank für die tolle Unterstützung. Es war grandios, dass alle mit so viel Spaß und Tatendrang viel bewegt haben.“

Insgesamt 125.000 Euro stellt die Aachener Bank unter dem Motto „Wir gestalten gemeinsam die Zukunft unserer Region“ für gemeinnützige Aktivitäten zur Verfügung. Das Besondere: Es sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bank, die Vorschläge eingereicht haben, bei welchen Projekten sie sich mit ihrer Arbeitskraft einbringen möchten. Die Bank stellt dann die für die Realisierung der Maßnahme erforderlichen Finanzmittel zur Verfügung. Und: Die Zeit, in der man sich in dem Projekt engagiert, gilt als Arbeitszeit. Insgesamt gab es im Jubiläumsjahr vierzehn verschiedene Aktionen.

